
BOLETÍN ROTARIO
Ó R G A N O  I N S T I T U C I O N A L  C L U B  R O T A R I O  M E D E L L Í N

F E B R E R O  2 0 2 1
 M E S  D E  L A  P A Z ,  

P R E V E N C I Ó N  Y  R E S O L U C I Ó N  
D E  C O N F L I C T O S

EDITORIAL

Pintando con el
alma.

PINTAREMOS PARA TUMBAR BARRERAS

Los barrios la divisa y la
Quiebra, serán los beneficiados
este año con nuestro programa
Rotary Pinta a Colombia. Hacer
programas sociales en época
de pandemia, necesita de
apoyo de todos y de tener
buenos aliados. P. 2

Un gobernador
bien preparado.
La preparación de un
gobernador, requiere de muchas
horas de entrenamiento y de un
gran compromiso. Aquí les
contamos como se está
preparando nuestro futuro
gobernador, 2021 - 2022. P. 5y6

HAGAMOS LAS PACES

Programa de
exportación
Hagamos las Paces, un
Programa que se está
expandiendo por todo Antioquia
y el país.
Quienes lo crearon, como se
trabaja y más datos. P. 7y8

Reunión de compañeros rotarios
con la Fundación Coredi,
explorando oportunidades de
trabajo conjunto para la
comunidad.

Celebramos 93 años de amistad y
sobre todo de servicio a la
Comunidad. 



Cuando desde Rotary Internacional, se propuso el programa Rotary Pinta a
Colombia, en nuestro Club, decidimos desde siempre que, cada intervención que
se hiciera con este programa, fuera una convivencia entre amigos con la
comunidad que fuera a ser escogida, porque el objetivo era pintar desde el alma,
para darle a la gente que lo necesitaba, un lugar digno y mejorado para hacer su
vida, su trabajo, su estudio o la destinación que se tuviera, un mejor sitio.

Este año, el Club Rotario Medellín, impactará dos comunidades reunidas bajo la
tutela de una parroquia y de un sacerdote que ejerce su oficio con el alma, por
ello, con él y su gente, también pintaremos con todo el amor y le podremos el
entusiasmo que siempre nos ha acompañado.

ESPERAMOS CONTAR CON USTEDES Y CON
SU APORTE GENEROSO, EN ESTE
PROGRAMA, QUE CON SEGURIDAD,
CUMPLIRÁ CON SU OBJETIVO DE AYUDAR.

Igualmente, llegaremos con cien mercados, que el sacerdote repartirá con justicia y equidad entre su gente más
necesitada.

PINTAR CON EL ALMA

Las comunidades de la parroquia Santa Ana de la Quiebra, que hacen parte de
los Barrios la Divisa y la Quiebra, ubicadas en la comuna 13, serán nuestro
objetivo este año.

Sabemos que la pandemia y el cuidado que debemos tener, no nos permitirá a muchos estar presentes en ese programa, pero
contamos con una comunidad comprometida que espera nuestra ayuda.

Por eso, los invito a que colaboren con estos dos barrios, comprando la Camiseta virtual de Rotary Pinta a Colombia. NO se
trata de comprar una camiseta de tela física, sino de aportar el desarrollo de una sociedad que requiere de nuestra
colaboración.

Por: Jaime Vargas Chaux

EDITORIAL

La Divisa y la quiebra son barrios habitados inicialmente por gente trabajadora y luego fueron llegando los
desplazados de la violencia. En su mayoría es gente buena que necesita de la ayuda y del compromiso nuestro.

Pintaremos 20 frentes de la cuadra que lleva hasta la Capilla, lo que dará una mejor presentación al barrio y
porque en realidad es el centro del mismo, pues a su alrededor quedan un colegio, una escuela, la acción
Comunal y el Centro de Salud entre otros.

No es un secreto que este sector es un lugar afectado por la violencia y tiene dos bandas, delincuenciales que,
con barreras psicológicas y geográficas invisibles, se disputan el poder y manejan la ilegalidad al punto de
tienen en constante peligro a sus habitantes.
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Este año vamos a pintar 20 frentes de casas y el salón parroquial, de los barrios, La
Quiebra y la Divisa, con el apoyo del Padre Oscar Colorado, de la parroquia, Santa
Ana de la Quiebra, que cobija a ambas localidades.

La idea es organizar bien las fachadas, para que se conviertan en la carta de
presentación de los barrios y del sector, alrededor del cual quedan una escuela, un
jardín infantil, el centro de salud y la acción comunal, entre otros sitios importantes.

El padre Óscar asegura, que, al reunir a la comunidad en torno a la pintada de las
fachadas, lo que se busca es quebrar esas barreras psicológicas y geográficas
invisibles, de dos comunidades que se han confrontado y con las cuales viene
trabajando para reunificar el sector. Inclusive, tienen la idea de cambiarle los
nombres a la Divisa y la Quiebra, para ponerle uno que convoque a la comunidad
como Santa Ana de Occidente, como se llamará la parroquia.

PINTAREMOS PARA TUMBAR
BARRERAS

Hubo enfrentamientos entre estos grupos, que destapó la situación social de la Comuna 13, hasta que llegó el
Estado con la intervención y la operación Orión, que terminó con el surgimiento de bandas delincuenciales,
disputándose el territorio y controlando lo ilegal.

Hasta el día de hoy persisten, controlando el terreno, extorsionado a las flotas de buses, el comercio, controlando
la venta de droga etc., y aunque han hecho acuerdos entre ellos, no falta el enfrentamiento cuando alguno pasa
los limites imaginarios de una o de otra.

Con la comunidad animada y dispuesta, solo nos resta conseguir los materiales y para ello contamos con los
amigos que nos colaborado siempre y con ustedes compañeros rotarios, quienes, con su generosidad, nos
ayudarán a hacer más llevadera la vida de estos dos barrios y de su gente, 

Contamos con ustedes

Estos barrios fueron dos fincas grandes, que con el tiempo fueron vendiendo lotes, otros fueron invadidos por los
desplazados de la violencia, del Urabá, del Chocó y de distintos municipios de Antioquia y así fueron llegando grupos
armados de la guerrilla, de los paramilitares y ahora, la delincuencia común.

LA VIOLENCIA

Para información de ustedes, actualmente hay dos bandas delincuenciales enfrentadas en este sector,
llamadas el coco y la agonía, que manejan la ilegalidad y que obviamente atemorizan a la gente cuando se
enfrentan.

Si bien el sacerdote viene trabajando en buscar la paz, no ha sido fácil, pero cada paso que se da, es una
ayuda. Por eso, viene motivando a la comunidad a través de su emisora “La siempre viva Estéreo”, de la
misma parroquia con su sala de crisis, que trabaja 24 horas al día, los siete días de la semana, buscando dar
a poyo y acompañamiento a quien lo necesita, también con la emisora comunitaria la cual viene apoyando el
programa de Rotary Pinta la Divisa y la Quiebra.

La fecha de realización del programa aún no está definida, a la espera de conseguir la pintura, las brochas,
los rodillos, las camisetas, el material de resane y, en fin, todo lo que requiere un evento como éstos, pero si
se tiene claro que será un fin de semana a mediados de marzo.
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UN ALIADO CON
CORAZÓN

Pintar no es solo el objetivo de nuestro programa Rotary Pinta a Colombia.
Ligado a él vienen otros temas tales como crecer en valores y enseñarlos a
través del juego, a los niños y jóvenes, mientras pintan la golosa y sus
padres hacen el trabajo de pintura.

También entregaremos durante este programa un volante que recoge
nuestra Prueba Cuádruple, y como si fuera poco, los líderes del programa
Hagamos las Paces, reunirán a los niños y jóvenes y les enseñan a trabajar
en la cultura de la paz, la negociación y el respeto.

Este año vamos a entregar a la comunidad, más de cien mercados, teniendo
en cuenta que, en esta época de pandemia, las necesidades se han
acrecentado más, por la falta de trabajo.

Para cumplir con esta tarea, buscamos un aliado que nos pudiera ayudar y
nos diera, no solo buenos precios y la logística completa, sino que nos
ayudara con más mercados para poder llegar a más gente. Y lo
conseguimos Aburrá Ltda y su gerente Darío Álzate, no dudó un
segundo, cuando lo invitamos a hacer parte del programa.

De inmediato proporcionó la gente y armó el mercado que se requería, así
como la logística.

Por ello, estamos muy agradecidos. Todos conocemos a Aburrá, porque
tiene un portafolio muy completo, que hace parte de la canasta básica, con
una calidad Premium en todos los productos, y siempre pensando en el
consumidor final.

Es una empresa país que da trabajo
directo a más de 220 personas e
indirecto a otras 80 y que no ha parado
a pesar de las circunstancias. De igual
manera es un gran aliado para los
proveedores, pues ha generado alianzas
a largo plazo con todos ellos, y en el
momento importan productos desde 13
países diferentes, y también apoyan a
los productores y
empresas nacionales. 

Aburrá cumple con una buena labor
social a través de grupos de
consumidores, club de amigos, club de
la tercera edad, club de cocineritos
Aburrá, enseñando una cultura
gastronómica con productos saludables
de la mejor calidad, y hoy se unen a
nosotros los Rotarios, facilitándonos y
dándonos un apoyo económico
importante para poder llegar con más
mercados para la comunidad de la
Quiebra y la Divisa de la Comuna 13 de
Medellín
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UN GOBERNADOR BIEN
PREPARADO

A nivel mundial la meta es crecer en 100 mil nuevos socios y para ello, se tiene la idea de que cada socio, pueda
aportar al menos un nuevo socio. Ese es un gran compromiso con el cual debemos empezar a trabajar, si
queremos seguir creciendo en el mundo.

Si bien la orden a nivel de todo el mundo por parte de Rotary, es seguir virtualmente hasta el mes de
julio, para los próximos gobernadores, la orden es hacer sus planes de trabajo de manera
presencial y trabajar en las visitas a los clubes presencialmente, así como en la realización del
Instituto Rotario, de la Conferencia Rotaria y demás actividades, contando con la presencialidad y
confiando en que el tema d le vacunación esté adelantado.

Para nuestro próximo gobernador, le vienen dos eventos importantes: La celebración del Instituto Rotario, que
será en Cartagena de Indias del 23 al 25 de septiembre de este año y de la cual él será el Gobernador Anfitrión. 

Este evento que estará organizado por los coordinadores de zona, tendrá un costo de 350 dólares por persona y
cubrirá todo lo relacionado con alimentación, trasporte, conferencias, eventos, conciertos y actos sociales, pero el
transporte aéreo y el hotel, será responsabilidad de cada rotario asistente final.

La Conferencia Rotaria por su parte, se hará en Medellín en abril del 2022. Y desde ya, nuestro gobernador electo
está preparando la reunión de los PETS, para el mes de marzo de este año. (Continúa página 6)

Nuestro futuro gobernador de Distrito, para el año rotario 2021-2022, es nuestro compañero Carlos Alberto Avendaño, quien
acompañado por su esposa Isabel Cristina Ortiz, llevan buen tiempo preparándose para ejercer tan alta dignidad.

Desde el mes febrero y durante once días, estuvieron asistiendo de manera virtual a las capacitaciones que Rotary hace
anualmente a los cerca de 536 Gobernadores electos de todo el mundo.

Esa capacitación que se hace de a 10 Gobernadores por zona, está manejada por facilitadores expertos en el tema de
entrenamiento y por conferencistas especializados en charlas motivacionales para conseguir los objetivos trazados.

Cabe resaltar que uno de los temas de mayor interés para Rotary en el año Rotario que viene, es el de membresía.
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Alcanzar la dignidad de Gobernador de Distrito en Rotary, no es solo conseguir el nombramiento y ejercer. Ello
requiere de una preparación y conocimiento, que demanda horas y días de estudio si se quiere cumplir a
cabalidad con tal Honor.



Son básicamente dos, en los cuales espera todo el apoyo de los socios de nuestro club y de todos los otros 60 clubes
que componen el Distrito:
El primero, llevar el programa Hagamos las paces a todos los clubes del Distrito.

Como conocemos, este programa aparte de estar bien manejado, goza de toda la credibilidad y es una necesidad imperiosa para
el país, adoptarlo en las escuelas y en donde se pueda sembrar el tema de la paz.

El segundo programa que se sueña realizar, es el de sembrar un millón de árboles entre todos los clubes del distrito. Si bien
es un evento que tendrá un costo alto, confía en la generosidad de los rotarios para poderlo llevar a cabo y cumplir así, con una de
las nuevas áreas trazadas por Rotary, cual es la protección del medio ambiente.

Como ven, la preparación es intensa y los deseos de trabajar para conseguir las metas también. Estamos seguros que sacará
adelante su plan de trabajo y que, desde ya, puede contar con el compromiso de sus compañeros de Club

¿QUÉ ESPERA?

SUS PILARES DE TRABAJO

EL PAPEL DE ISABEL
La preparación de las esposas de los gobernadores, es tan intensa como la
de ellos mismos. Ellas son justamente el apoyo en todas sus tareas y en el
acompañamiento a todas las visitas y eventos a los cuales les corresponda
asistir. Para Isabel Cristina Ortiz, la  esposa de Carlos Avendaño, esta tarea
le significa un sacrificio que gustosa hará, pues como profesional que es,
tiene múltiples compromisos profesionales, no solo con su empresa sino con
sus estudiantes, pero está segura y cree que el trabajo Rotario es muy
importante y por ello va a apostarle  y a invertir su tiempo y esfuerzo en esta
labor rotaria, por eso, no dudó en decirle si a todo el compromiso y en
ponerle todo el amor y su conocimiento a esta gobernación de su esposo y
de ella. 
Muchas gracias y estamos seguros que será la fuerza que Carlos
necesita para ser un Gobernador ganador.
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Como gobernador electo y como socio de nuestro Club, Carlos Avendaño espera de nosotros todo el apoyo
posible en todos los temas, especialmente en el apoyo a los proyectos que se hagan al interior del Distrito, para
poder hacer los aportes a la Fundación Rotaria, que es quien patrocina nuestro trabajo social.

El gobernador electo confía en que la generosidad sea una premisa de todos nosotros para conseguir cumplir con
los planes trazados por el Distrito y la Fundación Rotaria.



Se acuerdan de aquella frase que decíamos en los colegios cuando teníamos problemas con algún compañero: “a la
salida te espero”? pues bien, esa frase sirvió de inspiración, para decir: “a la salida te espero… para que hagamos las
paces”

En Medellín, en la actualidad, ha llegado a 100 instituciones educativas, trabajo que inicio en el 2015 por iniciativa del Club Rotario
Medellín, cuyo presidente era William Hinestrosa y fue quien propuso a las Fundación Amor por Medellín, desarrollar un proyecto
que tuviera que ver con la cultura de paz.

HAGAMOS LAS PACES 
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UN PROGRAMA DE EXPORTACIÓN

La presidenta de esta Fundación, Didier Vélez, no dudó en presentar el proyecto el cual acogió la Corporación de
Fomento Cívico y Cultural. Hagamos las Paces, si bien fue un proyecto construido por la Fundación Amor por
Medellín, contó de inmediato con el apoyo económico de la Corporación Cívica y Cultural, “sin ellos, el programa
no se hubiera podido realizar, según afirmó la Cr  Didier Vélez directora del proyecto y presidenta de la Fundación
Amor por Medellín.

Y de ahí, y con el apoyo de la Corporación de Fomento Cívico y Cultural cuyo presidente en ese entonces era
nuestro futuro gobernador, Carlos Avendaño, y con el entonces presidente del Club, William Hinestrosa, el
acompañamiento de Julián Uribe, Carlos Humberto Zapata, Hernando Acero y el liderazgo de Didier Vélez, nació el
programa Hagamos las Paces, que tan bien se ejecuta actualmente, con el apoyo total de la Fundación Amor por
Medellín.

Es un proyecto para hacerlo en cualquier parte del mundo. Ya hay países como España, Argentina y México y que
trabajan en la construcción de mediadores escolares y de la urbanidad con los niños.

El material que se ha venido construyendo, en las cartillas, sirve para que todos los maestros de escuelas puedan
replicar la cátedra de la paz que es obligatoria. (Continúa página 8)

Este que es un programa de exportación, tiene su importancia en que busca crear una cultura de paz, desde las
instituciones educativas desde los niños y desde los jóvenes de las escuelas y que ellos aprendan a resolver sus
conflictos a través de la mediación, del dialogo y aprendan también a respetar las reglas y a comportarse en los
diferentes escenarios donde tienen que interactuar.



APOYOS
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HAGAMOS LAS PACES ha contado, con el apoyo de una subvención global
Rotaria, con la Secretaria de Educación Municipal y de la fundación Rodrigo
Arroyave, ésta última con la cartilla de Convivencia y de urbanidad, pues a la
par, se trabaja con los jóvenes, el tema de mediadores escolares y con los
niños se trabaja la cartilla de convivencia y urbanidad.

Actualmente y aparte de las 100 escuelas y colegios de Medellín, en donde
han impactado a más de 2mil mediadores y con la Cartilla, a más de 5 mil
niños, el programa va para los Municipios de Urrao, Montebello, Ciudad
Bolívar, Salgar, Sabaneta e Itagüí.

A nivel país, ya comenzaron a trabajar con una escuela en Soledad, Atlántico,
gracias al apoyo recibido por los clubes rotarios de Barranquilla.

Como se puede ver HAGAMOS LAS PACES es un programa que se está
exportando a otras ciudades, gracias al apoyo de nuestro Club, a sus
directivos y al liderazgo y éxito conseguido por quienes tienen a su cargo la
realización del mismo y por quienes como visionarios, entendieron que apoyar
este proyecto, era forma de construir país.

LOS ARTÍFICES DEL PROYECTO

Llevar a cabo un proyecto tan importante y tan grande, como HAGAMOS LAS PACES, necesitó de la voluntad
de muchas personas y de la generosidad de cuerpo y alma de un club que como el nuestro siempre estuvo
dispuesto a apoyarlo, gracias al empuje y la visión del presidente de la época, William Hinestrosa, se pudo
realizar.

Serían muchas las personas a las que habría que reconocer su trabajo en este proyecto, pero hoy queremos
destacar a quienes de verdad siempre han estado comprometidos con él.

El papá del programa por así decirlo, fue William Hinestrosa, quien propuso a la presidente de la Fundación
Amor por Medellín, y compañera rotaria, Didier Vélez, crear un proyecto de paz para los niños y jóvenes.

Vino luego quien primero levantó la mano para apoyar el proyecto y fue la Corporación de fomento cívico y
cultural, cuyo presidente era Carlos Avendaño.

También hubo y lo siguen siendo, compañeros infaltables en este programa, quienes han dado todo su apoyo: Julián Uribe,
Carlos Humberto Zapata, Hernando acero y Luis Bernardo Valderrama, quienes han  sido compañía y trabajan en equipo.

Esta el otro equipo en La Fundación Amor por Medellín y son:  Ana María Echeverri y Luis Horacio Lora,
pedagogos, quienes dictan los talleres a los niños y a los jóvenes mediadores y con ellos, están también, la
comunicadora Ana Isabel Carrasquilla que con Andrés Céspedes y la abogada Carolina Morales, conforman el
equipo de talleristas.

Pero el alma y nervio de este programa, quien en realidad lo vive, lo trabaja, lo vende, consigue apoyos etc., es
nuestra compañera Didier Vélez Madrid. 

A ella todo nuestro reconocimiento por su tarea, por su entrega, por su amor y porque nos puso en la palestra
nacional con este importante programa de HAGAMOS LAS PACES.



RESULTADOS POSITIVOS

EL PENCAL
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EN EL TRABAJO SOCIAL:

Definitivamente, el espíritu Rotario no duerme, ni se guarda, así sea en Pandemia, compañeros como Luis Guillermo
Arenas y Jorge Luis Jiménez, por nombrar algunos, no escatiman en tiempo para acompañar a la comunidad y mirar
el desarrollo de los programas que se están realizando.

Recientemente, estuvieron en Palomos y Fredonia, haciendo visita de seguimiento al proyecto de emprendimiento
agrícola, encontrando excelentes resultados y la comunidad muy motivada.

Adicionalmente, visitaron la emisora local, acompañando a los profesores que hoy tienen un programa educativo 
 dirigido a niños y jóvenes de la región.

Estas son las  fotos del recorrido, del equipo de trabajo y en la emisora, hablando de nuestros proyectos

También visitaron la comunidad del Pencal
que se está apoyando en el programa de
Huertas y ya tienen productos procesados
que salieron de sus huertas. Sueños hechos
realidad.



EQUIPOS QUE LLENAN DE ESPERANZA

Melany Goez, es una chica apasionada por el área
de la salud, quien encontró en la Corporación
Becas del Centenario Rotario, una oportunidad
para ir formándose y cumplir su gran sueño de ser
Pediatra. Ella dice que por ahora, iniciará sus
estudios como auxiliar de enfermería en EDESA, la
cual le ayudará a ir abriéndose camino en su
objetivo profesional.

Mateo Loaiza, inició sus estudios en el pregrado
en educación física en la Universidad Católica
Luis Amigó. Este joven de Sopetrán, sueña con
sacar a su familia adelante y darle una mejor
calidad de vida a su mamá. Mateo fue 
 presentado a la Corporación Becas Centenario
Rotario a través del Club Rotario Itagüí, y hoy,
se está beneficiando de los equipos de cómputo
para seguir su formación de manera virtual. 

Así como ellos, ya son más de 10 jóvenes quienes han recibido los computadores del
programa "Dona tu equipo". El llamado es a que cada vez más se reciban las
donaciones y se le puedan facilitar
a los becados de la Corporación
Becas del Centenario, quienes
tiene la opción de desistir de su
formación, por no tener los
recursos tecnológicos necesarios
para estudiar de forma virtual.

ANÍMENSE A DONAR YA SEA
EN ESPECIE O EN DINERO

PARA AYUDAR A MÁS
JÓVENES QUE QUIERE

ESTUDIAR. 10



La sonrisa en el rostro de
Teresita, indica la felicidad de
poder encontrar en la vacuna
contra del COVID-19, una luz
de esperanza a la dura
situación vivida en este último
año.

El Refugio de Ancianos San
Cristóbal, ya fue testigo del
plan de vacunación nacional,
inmunizando a 17 de sus
abuelos y así, garantizándole
a los demás que están en el
hogar, unas condiciones de
salud más óptimas.

Durante la pandemia, se
tuvieron casos de la
enfermedad entre los abuelos,
pero gracias al manejo de la
contingencia, el contagio se
pudo reducir y estabilizar.

Hoy se trabaja arduamente
para mejorar las condiciones  

JUNTOS SALDREMOS ADELANTE

de salud de muchos abuelos y
se les garantiza el manejo
riguroso de los protocolos de
bioseguridad para salir
avantes de esta pandemia.
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Con la charla sobre Liderazgo
consciente, se abrieron las tertulias
de este año. Luego, contamos con la
compañía del médico Emilio
Restrepo, quien habló sobre la
medicina y el arte de contar historias,
dos momentos memorables que
reunieron entre los dos cerca de 150
asistentes. Con las tertulias estamos
generando gran visibilidad del Club y
sus espacios de amistad. 

TERTULIAS 

BIENVENIDA A UN NUEVO ROTARIO

Darle la bienvenida a un nuevo
Rotario, abre la oportunidad de seguir
sembrando el espíritu de servicio en
las nuevas generaciones, motivando
e impulsando el relevo generacional y
a su vez, nos impulsa a la generación
de cambios positivos.

Es así como, para el Club fue muy
grato, darle la bienvenida a nuestro
nuevo compañero Carlos Eduardo
Restrepo, abogado y padre de
familia. Interesado en el servicio y
los programas sociales en bien de
la comunidad.
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Con los proyectos de Hagamos las paces y
emprendimiento agrícola en Palomos, el
Club participó en la búsqueda de recursos y
Subvenciones Globales. El Compañero
rotario Armando Aristizábal, fue el
encargado de materializar la presentación y
vender a los extranjeros la factibilidad de
ambos programas.

FERIA DE PROYECTOS

VIAJANDO CON LUISGUI

Nuestro morral volvió a llenarse después del receso de fin de año y esta vez llegó a
Israel y Azerbaiyán. Ambos lugares llenos de historia, magia y encanto, Sigamos
viajando con LuisGui.
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CUMPLEAÑOS

EN MARZO CELEBRAREMOS LA VIDA DE:

Carlos Humberto Zapata Ramírez
Marzo 07

Gustavo Palacio Saldarriaga
Marzo 24

REDES SOCIALES

Correo electrónico: comunicaciones@rotaryclubmedellin.org
Página web: www.rotaryclubmedellin.org
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